
ＳＧＫ　６Ｓ活動

　2022年度　事務局活動報告

６Ｓ事務局
神田

2023/4/14

石井 朋春
長方形



1.　皆様にお礼
2.　一番最初にやったこと
3.　次にやったこと
4.　6S活動の喜びとは
5.　6S活動の合言葉
6.　事務局からお願いした活動成果
7.　勉強会
8.　23年活動方針
9.　6S活動事例をHPに載せます



1.　皆様にお礼
従業員の皆様には、日頃の本活動への
ご協力に大変感謝を申し上げます。

3年前に入社し、昨年から事務局になった
私からすると皆様は６Ｓの大先輩です。
皆様から勉強させて頂き、本当に感謝です。

リーダー、サブリーダーの皆様、日頃
グループをまとめ、率先頂き、資料作り等、
誠にありがとうございます。



2.　一番最初にやったこと
　各グループの点数を付けての順位付け、
　表彰の廃止。
　前任委員長からそれぞれ違う仕事をしている
　グループの比較、点数・順位付けは難しいと
　聞きました。
　各グループリーダーから

　各グループリーダーから表彰等の順位付けは　各グループリーダーから表彰等の順位付けは　各グループリーダーから表彰等の順位付けは　各グループリーダーから表彰等の順位付けは　各グループリーダーから表彰等の順位付けは
　モチベーションでは無いと
　確認し廃止させて頂きました。

　表彰等の順位付けは本活動の



3.　次にやったこと
　本社玄関に飾っている従業員写真が
　3年更新されていなく、その後に入社した
　多くの社員の顔が無いので、6S組織の展開で
　更新を行いました。

写真が載ったことで
改めてSGKの一員にな
れたと

そこに自分の写真が無
かったのは個人的に寂
しかったです。

この写真はSGKの
文化だと思います。

思いました。
皆様はどうお感じです
か?



4.　6S活動の喜びとは
　5年前に本活動が始まった際の委員長は
　ゼロからの出発で大変ご苦労された
　と聞きました。

　従業員の意識を変えるのは本当に難しく、
　いろいろな困難が有ったことは
　想像に難くないです。



　昨年から委員長になった私はその苦労は
　有りません。

　皆様は既に6S活動の喜びを知っています。
　職場がどんどん綺麗になって行く、
　いろいろアイデアを出し、
　実現して行く、仲間と一緒に
　なって改善して行く等、
　この活動の意義・喜びを
　知っています。



5.　6S活動の合言葉
　私は皆さんが活動している際の
　ざわざわ感が大好きです。
　特に棚等を皆さんが作る際の
　ああだ、こうだと言いながら、
　活動しているのを見ると
　頼もしくも有り微笑ましく
　思って見ています。



　　そして、私がグループリーダー会議で
　　　　　　良く言う言葉は

　　　　　仲良く、
　　　　　楽しく、
　　　　コツコツと

　当社の本活動は軌道に乗っています。
　続けることでどんどん良くなって行きます。



6.　事務局からお願いした活動成果

　-1)本社ワニス室ガラス窓の飛散フィルム貼り
　　昨年4/7の新城市震源の地震の揺れで
　ワニス室のガラスがガタガタと鳴って、
　怖かったと聞きました。

　大地震の際、割れる
　危険が十分に有り、
　窓22枚に飛散防止
　フィルムをCグループの
　お手伝いで貼りました。



　-2)コンプレッサー室整理
　　不用品(スプレー、塗料)、棚の廃棄。
　　塗料等は処理剤を用いて廃棄。
　　樹脂は可能な限り硬化させて廃棄。



　-3)北棟周りのだんご虫、やすで対策
　昨年、5月6月よりだんご虫、やすでが
　北棟周りに大発生。 駐車場整備が原因か?
　殺虫剤散布定期的に実施。（Eグループ)
　9月10月にはほぼいなくなりました。
　季節的なものか?
　乞うご期待!!



　-4)本社東棟のフィルム剥がし
  東棟の下屋が有った側の窓に貼っていた
 SHIZUOKA GIKEN KOGYO の目隠しフィルムを
 全面剥がしを実施。(Cグループ)



7.　勉強会
　6Sに関する勉強会を半期に1度の割合で
　実施して来ました。
　昨年下期より私が資料を作成し、講師で
　実施しました。

6Sに関するテーマで、
皆様に考えるきっかけに

なってもらうことを
願って、紹介出来る資料を

探し、作成しております。
次回も乞うご期待!!



8.　23年活動方針

「生産性向上を
    を目的とした6S活動」

現在はある作業をする際に必要な部品、
工具等を机に持って来て、作業が終われば
また元に戻す２Sは、大変良く出来ています。



本年は作業机上の部品や工具を使う順序等、
使いやすく並べる(整理整頓)ことによって、
作業時間が短縮する様なテーマで6S活動を
お願いします。



9.　6S活動事例をHPに載せます
当社は6S活動を5年やってきて、
改善事例を多く持っています。
3S、5S、6S、事例等でネット検索した際に
当社の事例がヒットすることで当社の宣伝
にもなります。最初に3つUPします。

1)　吉美工場　壁掛け工具棚

2)　本社工場　巻線室　テープ棚

3)　元町工場　リッツ線見本展示
その後、月一ペースで追加していきます。




